

**Von:** :

**Gesendet:** Sonntag, 27. März 2022 13:50

**An:** Info <[info@uebach-palenberg.de](mailto:info@uebach-palenberg.de)>

**Cc:**

**Betreff:** Antrag für Attributschilder

Sehr geehrte Damen und Herren,  
meinen Antrag nehme ich zurück.

Zur Begründung:

Am 24.03.2022 wohnte ich dem öffentlichen Teil des HuF bei.  
Ich vernahm, daß noch viel geplant ist.  
Genannt wurden auch Sportstätten. Diese sind für unsere Jugend in diesen schweren Zeit von großer Bedeutung.  
Die Politik mahnte deshalb zur Besonnenheit hinsichtlich der Finanzsituation unserer Stadt.

Das Credo lautet:  
Wir müssen sparen an der richtigen Stelle.

Das ist sehr erfreulich.

Deshalb nehme ich meinen Antrag zurück, damit unser gutes Geld wichtigeren Verwendungen zugeführt werden kann als meinem Antrag.

Für heute verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit WEB.DE Mail gesendet.